

Pilotprojekt der Militärseelsorge mit dem Bundeswehrsozialwerk

28.06.2012

Begleitete Ferienwoche für Verwundete und ihre Familien



Das Bundeswehr Sozialwerk startete diese Woche zusammen mit der Militärseelsorge und der Ev./Kath. Arbeitsgemeinschaft für Soldatenbetreuung das Pilotprojekt „Verwundeten-Ferienwoche“. Das kostenlose Angebot der seelsorgerisch und psychologisch begleiteten Erholungswoche gilt für körperlich oder seelisch verwundete Soldatinnen und Soldaten und ihre Familienangehörigen. Lediglich die Anreise wird von den Gästen selbst übernommen.

Nach Angaben des Ansprechpartners Norbert Baal beim Bundeswehr Sozialwerk wird das Angebot sehr gut angenommen. Auch der Termin im Herbst ist bereits ausgebucht und auch für das kommende Jahr gibt es schon Anmeldungen.

Die ersten Familien genießen die Erholung Staffel diese Woche im idyllischen Ort Oberwiesenthal im Erzgebirge.

Weitere Infos zur Anmeldung und den Terminen gibt es unter:

[Evangelische Arbeitsgemeinschaft für Soldatenbetreuung](#)

[Katholische Arbeitsgemeinschaft für Soldatenbetreuung](#)

[Bundeswehr Sozialwerk](#)

